

MHComm participe au salon Santexpo 2023 à Paris

Éditeur de logiciels de santé, MHComm, lauréat du prix télémédecine SantExpo en 2011, participe pour la première fois en tant qu'entreprise exposante à l'édition 2023 du salon SantExpo qui aura lieu à Paris du 23 au 25 mai.

Le 12 avril 2023

MHComm participe à SantExpo en tant qu'acteur de l'innovation dans le monde de la santé

Mis en place par la Fédération hospitalière de France, SantExpo est aujourd'hui leader des salons français axés sur la santé, en permettant le rassemblement de tout l'écosystème de la santé lors d'un rendez-vous annuel. La participation de MHComm s'inscrit ainsi dans l'objectif de renforcer ses relations avec l'ensemble des acteurs du secteur et davantage faire connaître les évolutions de ses solutions logicielles. L'innovation étant au cœur même de l'évènement, MHComm sera présent en tant qu'acteur de la e-santé, éditeur de solutions numériques, à la rencontre entre le domaine de la technologie et celui de la santé.

Faire du domicile un lieu de soins

Le développement des thérapies orales, de l'ambulatoire, des prises en charge hospitalières à domicile ou encore la volonté des patients eux-mêmes tendent à déplacer les soins hors les murs. L'enjeu majeur de la modernisation des organisations de santé réside dans leur capacité à délivrer la même excellence de soins tout en gardant un haut niveau d'exigence de traçabilité. C'est avec cette vision que MHComm développe son offre numérique de santé.

Faciliter la coordination de la prise en charge au domicile

Cela fait maintenant **plus de 10 ans** que MHComm propose une solution numérique adaptée à l'hospitalisation à domicile. Le logiciel MHCare a été créé entièrement à partir des besoins spécifiques exprimés par les équipes pluridisciplinaires de l'HAD, afin de **fluidifier la coordination entre les différents acteurs de la prise en charge des patients**, et de **sécuriser le parcours de soins au domicile**. Conçu pour s'intégrer facilement à l'environnement informatique des établissements de santé, MHCare compte à ce jour plus de **132 000 utilisateurs** en France métropolitaine et Drom-Com.



MHComm place son expertise métier, **l'accompagnement, l'interopérabilité et l'innovation** au cœur de sa mission.

Renforcer la relation avec le patient au domicile

Le suivi des effets secondaires, la communication, les conseils, et le coaching sont autant d'éléments d'une prise en charge médicale que l'on doit retrouver au domicile. Les établissements ont dès lors besoin de solutions d'accompagnement pour rassurer le patient, sécuriser son retour. MHComm propose, depuis 2017, **la télésurveillance médicale via une plateforme multi-pathologies, MHLink.**

MHComm, exposant du 23 au 25 mai 2023 pour une édition de SantExpo axée sur la place de la santé au coeur de la démocratie

Avec une pandémie mondiale et une crise générale des systèmes de santé partout en France et en Europe, le fil conducteur du salon 2023 sera **"la santé au cœur la démocratie"**. Aujourd'hui, permettre aux patients d'avoir accès à leur parcours médical et d'en être acteur est devenu un véritable enjeu du secteur, à l'image des travaux menés sur "Mon Espace Santé" par l'Agence du numérique en santé. La télésurveillance offerte par le logiciel MHLink permet de répondre à cet enjeu, en renforçant le rôle du patient dans sa prise en charge.

Ce sera donc l'occasion pour MHComm d'échanger avec les nombreux acteurs de l'environnement sanitaire autour de l'avenir du système de santé, dans le but de construire ensemble les solutions médicales de demain.

À propos :

Créé en 2010, MHComm est un éditeur français de logiciels en santé numérique. Notre ambition est que chacun puisse bénéficier de la qualité de soins de l'hôpital, tout en restant chez soi. La santé à domicile étant dans notre ADN, nous proposons des solutions numériques innovantes, ergonomiques et sécurisées pour améliorer la qualité de la prise en charge au domicile. Il s'agit notamment du logiciel MHCare, dossier patient informatisé spécialisé pour l'hospitalisation à domicile et MHLink, plateforme de télésurveillance mutlipathologies. Basé à Toulouse, MHComm déploie ses solutions dans toute la France (DROM-COM inclus) auprès de plusieurs établissements de santé et HAD (publics, privés ou associatifs). Soucieuse de la qualité et de la sécurité de ses solutions, l'entreprise est fortement engagée dans la conformité (ISO 13485, certification CE médical, charte « engagé pour la e-santé »). De même, nos logiciels sont conçus en partenariat avec les praticiens et usagers prenant en compte en permanence, les retours du terrain et les transformations métiers pour faire évoluer nos solutions digitales.

Contact Presse

Lysiane Chambeyron
communication@mhcomm.fr
06 60 34 97 33

Suivre nos actualités



www.mhcomm.fr

